

Sierra recorrió obras y entregó ayudas a instituciones barriales

Mejoras para el barrio

La jefa de Gabinete de la Municipalidad, Magdalena Sierra, entregó aportes económicos destinados a hacer mejoras edilicias en las diferentes sedes de instituciones barriales. Además, recorrió las obras del nuevo edificio para la Escuela Técnica 6.

Sierra visitó la Sociedad de Fomento Wilde Este, en donde también funciona el Punto Cultural Municipal N° 12. Más tarde, en el Club Defensores del Monte, ubicado en Sarandí, la funcionaria municipal encabezó el acto de entrega.

En ambas recorridas, la jefa de Gabinete conversó con los vecinos y vecinas que concurren a las mismas, acerca de las obras y proyectos que se están llevando a cabo allí.

De la actividad participó también el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici y las autoridades de las mencionadas instituciones de la ciudad.

En tanto, en la Escuela Técnica N° 6 de Wilde se está remodelando de manera integral el edificio de dos pisos, ubicado en el cruce de Mitre y Sadi Carnot, el cual contará con modernas y amplias instalaciones, equipadas con todas las comodidades para su comunidad educativa.

Sierra, acompañada por el director Provincial de Escuelas Técnicas, Mariano Ferrari, el subdirector Daniel Taverna y la presidenta del Consejo Escolar de Avellaneda, Claudia Colaso, visitaron los diferentes espacios con que contará la escuela, además de conversar acerca del proyecto integral que prevé esta importante obra.

Durante la visita, los funcionarios coincidieron en la importancia que tiene la inversión en educación pública y puntualmente, sobre lo estratégico que resulta en este tiempo apoyar la formación técnica de los jóvenes.

Del encuentro también participaron la directora de la EET N° 6, Karina Tkaczuk; Hugo Duarte, del equipo de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de Avellaneda y otros funcionarios provinciales.



Unas 30 instituciones educativas recibieron su subsidio para obras

En el Centro Municipal de Arte de Avellaneda, la jefa de Gabinete de la Municipalidad, Magdalena Sierra, acompañada por la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso, entregaron las primeras ayudas por un total de 61 millones de pesos para 30 entidades educativas de la ciudad.

Al tomar la palabra, Sierra destacó el gran trabajo que se viene haciendo desde la comunidad educativa: "Agradezco a cada uno de los directivos, miembros de las cooperadoras y al consejo escolar, que está a la altura de estas épocas difíciles que vamos atravesando".

Asimismo, la directora de la Escuela Primaria N° 4, Graciela González, no dudó en expresar que "los que somos directivos desde hace años, sabemos muy bien la verdad, porque dialogamos con otros municipios que no la pasan igual. Acá en Avellaneda se le da importancia a la educación pública, más allá de las condiciones edilicias".

En el acto recibieron estas ayudas destinadas a mejoras y obras de infraestructura diferentes jardines de infantes, escuelas primarias, escuelas secundarias y escuelas técnicas del municipio.

Además, acompañaron a la Jefa de Gabinete comunal la secretaria de Educación de Avellaneda, María Laura De Vincenti, autoridades educativas regionales, locales y directivos de todas las escuelas que recibieron su subsidio.



Sierra se reunió con las nuevas autoridades del FADI



En el Salón de Actos Eva Perón, la jefa de Gabinete local Magdalena Sierra recibió a los nuevos integrantes de comisión directiva de FADI, encabezados por su nuevo presidente, Ariel Escarpite.

Según se informó, en la reunión se abordaron muchos temas vinculados con el deporte y lo social en nuestra ciudad. De parte de la FADI le expresaron que comenzarán a trabajar trascendiendo el fútbol infantil para también abarcar otros deportes destinados a los chicos de la ciudad.

Por otro lado, adelantaron que se permitirá fichar a jugadoras en el fútbol infantil, para apoyar así la inclusión e igualdad de oportunidades.

En el encuentro estuvo presente el Secretario de Institucionales, Ariel Lerici.

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Daniel García denunció al diputado Juan Pablo Arenaza

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, formalizó una denuncia por discriminación ante el INADI, contra el legislador de CABA, Juan Pablo Arenaza entendiéndose que sus dichos en Twitter y fueron replicados por varios medios de distribución nacional como "A24", "Página 12", "750AM", "EN ORSAI", "TIEMPOAR", entre otros.

Daniel García tomó conocimiento de los dichos del diputado en Twitter, quien manifestó: "mamita que caripelas en la marcha mínimo te quedas sin cel". Estos fueron replicados por varios medios de comunicación de donde surge que el Diputado Arenaza hace una clara manifestación hacia los concurrentes a la marcha del día 1 de febrero o "Marcha contra la Corte".

García dice en su denuncia "El Diputado Arenaza olvida que si bien es legislador pues fue electo por un partido político al encontrarse en función, representa a todos los argentinos, incluidos a los concurrentes a la mencionada marcha".

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, manifiesta también que habiendo sido notificado de la concurrencia de vecinos de esa Ciudad tomó la decisión de hacerse presente en el lugar, con la finalidad de velar por cumplimiento de los derechos que los asiste.

inadi Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Defensa del Consumidor

FORMULARIO DE DENUNCIA

Lugar y fecha: 04 09 2022

NO COMPLETAR - RESERVADO PARA EL INADI

Entrevistador/a: _____

COMPLETAR CON LETRA CLARA Y LISIBLE, SIGUIENDO LAS INSTRUCCIONES

Datos del/la denunciante:
 - Apellido/s y nombre/s, razón social o empresa
 DANIEL GARCIA DEFENSOR DEL PUEBLO DE AVELLANEDA

Tipo y N° de documento: 12.796.038

Domicilio: LEVANTE N° 350 PISO 2.º BARRIO AVELLANEDA

Localidad: AVELLANEDA PROVINCIA BUENOS AIRES

Código postal: 1910 Teléfonos: (011) 4224-628

- Correo electrónico: #frescos@inadi.gov.ar

ACEPTO SER NOTIFICADO/A VALIDAMENTE POR CORREO ELECTRÓNICO EN LA DIRECCIÓN CONSIGNADA MÁS ARRIBA: SI NO

(Por cuestiones de seguridad procesal se sugiere indicar si prefiere aceptar la notificación por correo electrónico)

Datos de la persona o entidad responsable de la situación denunciada:

Avanza la ampliación de la Escuela Agraria N° 1 de Pereyra

La Municipalidad de Berazategui inició la ampliación de la Escuela Agraria N° 1 (Paraje Santa Rosa, Parque Pereyra Iraola). Las obras, que se extenderán por unos cuatro meses, consisten en la construcción de dos aulas, un espacio administrativo y una sala para profesores. Son financiadas a través del Fondo Educativo.

"Hemos comenzado con los trabajos de ampliación de esta Escuela Agraria de Berazategui debido al notable incremento de su matrícula. Como se encuentra en una zona de quintas, cada año todos los chicos del lugar concurren a este establecimiento. Así que era necesaria la ampliación de su capacidad", explicó el arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas, Alejandro Quiñones.

Las nuevas aulas -de 36 metros cuadrados- estarán diseñadas para albergar a aproximadamente 30 alumnos, lo que permitirá sumar a la matrícula de la institución unos 60 estudiantes por turno. No obstante, el proyecto se llevó adelante en un sector donde cada uno de estos espacios pueda ser ampliado en el futuro. También se tuvo en cuenta la estética de la construcción original del establecimiento.

"Tratamos de que todo este nuevo espacio tenga la misma estética, diseño y funcionalidad de la Escuela. Por ejemplo, como todos los recorridos son semi-cubiertos a través de galería, el acceso a cada una de las aulas estará conectado mediante este mismo sistema de circulación. Además, también hemos tenido en cuenta que los ambientes dispongan de buena ventilación y entrada de aire", indicó Quiñones.

Por pedido de los directivos del establecimiento educativo, la obra también incluirá la construcción de dos torres para la instalación de dos tanques de reserva de agua en las zonas de corrales. Asimismo, a través del Municipio, se realizó el recambio de postes y antiguas luminarias a todo el trayecto que separa a esta Escuela Agraria del Camino General Belgrano. Se trata de unos tres kilómetros, aproximadamente, que a partir de ahora estarán iluminados por luces led.

En tanto, está próximo a concluir las obras de ampliación en la Escuela Primaria N° 29 Dr. Enrique Herrero Ducloux, ubicada en calle 112 y 10. Se trata de la edificación de dos aulas, un aula-taller y un nuevo acceso a la institución, mediante el Fondo Educativo Municipal.

"Desde el Municipio trabajamos junto con el Consejo Escolar, la Dirección Provincial de Infraestructura Escolar e Inspección Distrital para poder lograr las obras. Con ellas ganamos espacio que antes estaba inutilizado y construimos dos aulas que son muy necesarias porque la matrícula crece constantemente, además del aula-taller y el acceso", explicó el funcionario.

A su vez, Quiñones señaló: "Desde que inició su actual gestión, el intendente Mussi ha tomado como eje central el sistema educativo. Por eso estamos realizando distintas obras en la ciudad".

Los trabajos en la Primaria N° 29 finalizarán en el transcurso del mes de febrero y luego comenzará una segunda etapa de tareas, que fundamentalmente consistirá en la construcción de una terraza para el establecimiento educativo.

Más de 700 personas inoculadas en La Noche de las Vacunas en Berazategui

La Noche de las Vacunas -que se desarrolló en gran parte del territorio bonaerense- tuvo una gran convocatoria en Berazategui, con más de 700 personas inmunizadas. El objetivo principal fue que los vecinos y vecinas pudieran completar sus esquemas contra el COVID-19. La jornada de vacunación nocturna se desplegó en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo y estuvo organizada por el Gobierno de la provincia de Buenos Aires con la colaboración del Municipio, gestionado por Juan José Mussi.

Sobre el evento, la subsecretaria de Salud Pública e Higiene de Berazategui, Luciana Soto, destacó que "la convocatoria fue muy importante, tuvimos muchos niños y niñas con primeras dosis, lo que es muy bueno. Queda demostrado que los vecinos y vecinas apuestan a la vacuna y eso es lo destacable. También el valor de esta jornada de vacunación nocturna que facilita el acceso a todos aquellos que en otros horarios no pueden acercarse".

Una de las vecinas que se acercó, Bianca Vargas, contó que "traje a mis dos hijos a vacunarse con la primera dosis. Vinieron contentos, con muchas ganas y sin ningún inconveniente. Nos atendieron re bien así que nos vamos muy contentos".

Durante la jornada se aplicaron la primera y segunda dosis a individuos desde los 3 años en adelante; y la de refuerzo a mayores de 50 años, personas inmunocomprometidas, personal de salud, de seguridad y de educación, además de gestantes o en periodo de lactancia (con más de 4 meses de su última inoculación y, en el caso de los inmunocomprometidos, un mes).

COLONIA 2022

PARA CHICOS Y CHICAS DE 6 A 12 AÑOS CON DOMICILIO EN AVELLANEDA

COMIENZA EL 3 DE ENERO

LA INSCRIPCIÓN LA DEBERÁ REALIZAR EL ADULTO RESPONSABLE (MADRE/PADRE/TUTOR) CON FOTOCOPIA DEL DNI DE AMBOS EN LOS POLIDEPORTIVOS MUNICIPALES

info 4207-5863 / 4207-7557 | deportes@mda.gob.ar mda.gob.ar

Secretaría de DEPORTES VIVAMOS MEJOR

Confitería **ODDONE** DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar

Gran avance de la pavimentación de la avenida Milazzo en Ranelagh

Más obras para una mejor circulación

Con fondos provenientes del Gobierno de la provincia de Buenos Aires, la Municipalidad de Berazategui avanzó un 75% la pavimentación de la avenida Milazzo entre Av. Ranelagh y calle 363. La obra, impulsada por el intendente Juan José Mussi, tiene como objetivo mejorar la co-nectividad y el flujo vehicular de la zona. También incluye la construcción de desagües pluviales y sumideros.

"Este tramo de la Av. Milazzo no estaba en muy buen estado, así que -por pedido del Intendente- estamos llevando adelante su pavimentación completa. Se trata del hormigonado de unos 5 mil metros cuadrados, que ya avanzamos en un 75% aproximadamente", explica la ingeniera de la Secretaría de Obras Públicas, Micaela Pérez. "En estos momentos -agrega- se está realizando el desmonte de la bocacalle de 366 y colocando el suelo seleccionado entre 365A y 366".

Además de la circulación de los vehículos en general, esta obra -que culminaría a fines de abril- también representará un importante beneficio para las varias líneas de colectivos que circulan todos los días por esta avenida y el tránsito pesado que suele dirigirse hacia el Parque Industrial Plátanos. En este sentido, Pérez explica que se está "utilizando hormigón armado H30, lo que asegura una gran durabilidad".

La obra también incluye la construcción de veredas en algunos tramos necesarios para el ingreso de los vecinos y la instalación del desagüe pluvial de toda la zona, con sus respectivas cámaras de inspección y sumideros. Con relación a esto último, la Ingeniera comenta que dichas tareas se están realizando entre la Av. Ranelagh y el ingreso al Cementerio Parque Municipal de Berazategui. "Allí estamos terminando algunos sumideros y cámaras de inspección, que se estarán habilitando dentro de muy poco tiempo", concluye.



Obras en El Patio

La Municipalidad de Berazategui lleva adelante la construcción y ampliación de espacios destinados a actividades culturales y recreativas en el edificio patrimonial de El Patio, ubicado en calle 149 entre 15 y 15A. Estas obras de puesta en valor del espacio se iniciaron en 2021 y ya alcanzaron el 85% de lo proyectado.

La ampliación de este complejo municipal es parte de los trabajos que el intendente Juan José Mussi impulsa para preservar y recuperar el patrimonio cultural de Berazategui, por lo que el secretario de Cultura y Educación de la Municipalidad, Federico López, destacó que "la construcción del 1er piso del Complejo Cultural El Patio se encuentra en la etapa final, y permitirá duplicar la capacidad de las aulas y aumentar el alumnado, así como brindar otros cursos de la Secretaría de Cultura y Educación".

"Continuaremos con el proyecto, que posibilitará la incorporación de un cuerpo de baños en la primera planta; la refuncionalización de los baños existentes; la unificación de las aulas 7 y 8 en un espacio vinculado a las artes visuales; la construcción de un pequeño Salón de Usos Múltiples (SUM); y, tras liberar el espacio que actualmente ocupan las oficinas, la creación de un Museo de Artesanías. Esto se proyecta y ya está en etapa de licitación, con fondos asignados por el Ministerio de Cultura de la Nación. Prevemos que esta segunda etapa se iniciará a mediados de febrero. Este es un espacio con mucha accesibilidad y potencial".

Sobre los avances en este Complejo Cultural, el arquitecto Eduardo Puszczyc, director de Proyectos Urbanísticos y Patrimoniales, aseguró: "Iniciamos las obras a mediados del año pasado, y la culminación será en el transcurso del verano, para que cuando inicie el ciclo lectivo las nuevas aulas estén listas. Esta obra se financia con el Fondo Especial Municipal para la Reactivación Cultural y Turística del Gobierno de la provincia de Buenos Aires, y aportes municipales".

Los trabajos incluyen la construcción de 4 nuevas aulas en el segundo piso y un balcón con vista al patio interno del Complejo.



Feria Agroecológica en Berazategui

Productos Cooperativos

☑ Frutas y hortalizas agroecológicas.

☑ Productos de almacén de origen cooperativo.

★ UTT ★
UNIÓN TRABAJADORES DE LA TIERRA

📅 **Miércoles de febrero**
9.00 hs

📍 **Plaza Julia C. de Tiscornia**
Av. 14 y 132, Berazategui Oeste

☔ Se suspende por lluvia

📍 CORAZÓN DE ZONA SUR

berazategui.gov.ar

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

 **SEPELIOS**
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285


Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

La Droga Mata!!!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

El saldo positivo del comercio exterior en el año 2021 fue el segundo mejor de la década

En diciembre del año 2021, el saldo comercial alcanzó los US\$ 371 millones. Por lo mismo, las exportaciones se ubicaron en US\$ 6.587 millones, por su parte, las importaciones computaron US\$ 6.216 millones.

En el duodécimo mes del año 2021, el intercambio comercial (exportaciones más importaciones) se incrementó un 71,8% interanual y registró un monto de US\$ 12.803 millones. De igual modo, la balanza comercial en los doce meses del año 2021 computó un superávit comercial de US\$ 14.750 millones. En los doce meses del año 2021, las exportaciones alcanzaron los US\$ 77.934 millones. Asimismo, el intercambio comercial ascendió a US\$ 141.118 millones.

En diciembre del año 2021, las exportaciones se expandieron en términos interanuales un 85,9% a causa principalmente de un aumento en los precios del 26,9% y de las cantidades de un 46,6%. En el duodécimo mes del año pasado, las exportaciones en términos desestacionalizados avanzaron un 7,5% en relación con el mes anterior. Asimismo, la tendencia ciclo se contrajo un 1,0% con respecto al mes de noviembre del año 2021, lo que implicó una tendencia negativa en la trayectoria de las ventas externas del país.

En el mes de diciembre del año 2021, las exportaciones de los principales rubros se expandieron de manera considerable en términos interanuales. Las MOA y las MOI aumentaron un 113,1% y 47,5% respectivamente, por su parte, los PP incrementaron sus ventas al exterior un 139,1%. Análogamente, los CyE avanzaron un 37,8%.

La suba de 47,5% de las exportaciones de las MOI se explican por el avance del 24,0% de las cantidades y de los precios en 17,4% con respecto a igual mes del año anterior. La expansión del 113,1% de las MOA resultó debido al aumento de los precios del 19,1% y de las cantidades un 79,8%. Por lo mismo, el incremento del 139,1% de los PP se debe por el crecimiento del 31,9% de los precios y del 79,7% de las cantidades. Por último, el crecimiento del 37,8% de los CyE se debe principalmente a la expansión del 74,5% de los precios, ya que cantidades retrocedieron un 16,1%.

En diciembre del año 2021, las MOI alcanzaron los US\$ 1.917 millones. Por su parte, las MOA se ubicaron en US\$ 2.340 millones y los PP en US\$ 1.772 millones. Por último, el monto de las ventas externas de CyE ascendieron a US\$ 558 millones.

En los doce meses del año 2021, los mayores socios comerciales del país fueron Brasil, China y Estados Unidos. Las exportaciones a la mayor economía de Sudamérica se incrementaron un 48,3% en términos interanuales y alcanzaron los US\$ 11.777 millones. Por su parte, las ventas externas a China registraron un aumento de 16,7% y sumaron US\$ 6.299 millones. Por último, las exportaciones a Estados Unidos se expandieron un 51,0% y se ubicaron en US\$ 4.999 millones.

En diciembre del año 2021, las importaciones se incrementaron un 59,1% con respecto al mismo mes del año pasado y alcanzaron los US\$ 6.216 millones. La suba de las importaciones se explica principalmente por un aumento de las cantidades del 31,5% y en los precios de 20,9%.

La mayor actividad económica y el bajo nivel registrado en diciembre del año 2020 debido a las medidas adoptadas por el gobierno nacional a fin de bajar la velocidad de los contagios por coronavirus resultan ser la causa del aumento del 59,1%.

La recuperación de la actividad económica demandó un mayor nivel de bienes importados, por ello, en términos desestacionalizados, las importaciones se expandieron un 13,4% con respecto al mes anterior, por su parte, la tendencia ciclo avanzó un 1,9% con respecto al mes de noviembre del año 2021.



Twitter

@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y capacidad para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel



SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111